

Juan Manuel Santos assure que son gouvernement ne décrètera pas de cessez-le-feu



Bogota, 19 décembre (RHC-PL) Le président colombien Juan Manuel Santos a estimé que le cessez-le-feu illimité décrété par les FARC-AP, Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, est une bonne décision mais il a annoncé que son gouvernement ne prononcera pas de cessez-le-feu.

Dans un communiqué Juan Manuel Santos a également rejeté la vérification par des organismes internationaux de la fin des hostilités, comme cela avait été proposé par la guérilla. Il a précisé que ce seront les autorités nationales qui constateront le cessez-le-feu unilatéral.

De leurs côté, des militants, des citoyens et des responsables syndicaux et politiques colombiens comme Clara Lopez, la présidente du Pôle Démocratique Alternatif de Colombie, ont plaidé en faveur d'une trêve bilatérale, pour permettre aux conversations de paix de se poursuivre dans la confiance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41494-juan-manuel-santos-assure-que-son-gouvernement-ne-decretera-pas-de-cessez-le-feu>



Radio Habana Cuba